

Yves Loisel, médaillé par la Fédération française aéronautique

C'est un pilier de la vie aéronautique de Maurienne qui a été récompensé ce vendredi 7 février. Yves Loisel, président de l'association Les Ailes de Maurienne, a reçu une médaille de la Fédération française aéronautique. Retour sur son parcours.

Une cérémonie a été organisée vendredi 7 février à la salle Rencontre pour la remise officielle de la médaille de la FFA, la Fédération française aéronautique, à Yves Loisel, président de l'association Les Ailes de Maurienne et retraité de l'escadron d'hélicoptères de la gendarmerie.

Plusieurs personnalités étaient présentes, dont les membres du club et leurs amis. Patrick Besse, secrétaire de la FFA Savoie a rappelé la carrière militaire d'Yves Loisel, notamment ses agréments de mécanicien qui ont beaucoup servi à l'aéroclub, qu'il préside depuis 17 ans. « C'est un privilège pour un aéroclub d'avoir un mécanicien bénévole avec tous les

agréments nécessaires », notait Patrick Besse. Il a également noté qu'Yves Loisel est pilote privé depuis plus de 50 ans et qu'il est attaché au développement de l'aviation sportive légère depuis les années 90.

Il soulignait que le rôle de président de club demande une grande implication dans de nombreux domaines : réglementation, formation, sécurité, relations publiques, finances, juridique ou encore travaux.

Yves Loisel s'est battu pour éviter la fermeture de l'aérodrome

Il a salué la capacité d'Yves Loisel à s'entourer d'une équipe solide de bénévoles : secrétaire, trésorier, chef pilote, instructeur, et de nombreuses bonnes volontés. Le club compte une quarantaine d'adhérents. « L'ambiance agréable du club et l'évolution positive de celui-ci ont pu se faire sous la présidence d'Yves Loisel, avec la formation de nombreux pilotes privés licenciés, dont certains



De gauche à droite : Jean-Noël Pollet, Yves Loisel, Danielle Loisel (épouse d'Yves) et Patrick Besse. Photo Le DL/C.G.

devenus des professionnels », poursuivait Jean-Noël Pollet, le secrétaire du club. « Yves Loisel gère l'aérodrome des Ailes de Maurienne et il a dû se battre pour le sauvegarder face à des menaces de fermeture. Sa connaissance du milieu politique et administratif, acquise grâce à ses mandats d'élu, a été précieuse », rappelait Jean-Noël Pollet.

Il a également été président

du comité départemental pendant dix ans. Patrick Besse a remis à Yves Loisel la médaille de la FFA, portant le numéro "803". « Il faut évoquer la complexité croissante de la gestion d'un aérodrome, avec des normes de plus en plus strictes. J'exprime ici ma satisfaction de voir des pilotes obtenir leur diplôme et des jeunes réussir », concluait Yves Loisel.

● Cédric Grand

Les Ailes de Maurienne, un club à part

À l'occasion de la remise officielle de la médaille de la FFA, la Fédération française aéronautique, à Yves Loisel, président de l'association Les Ailes de Maurienne, vendredi 7 février, le président et son équipe sont revenus sur l'aéroclub de Saint-Rémy-de-Maurienne.

L'association Les Ailes de Maurienne, basée à Saint-Rémy-de-Maurienne sur la Plaine du Canada propose diverses activités liées à l'aviation légère et sportive. Le club forme des pilotes privés. Certains anciens élèves sont devenus pilotes professionnels, dans l'armée de l'air ou dans le civil.

« Il faut préserver l'aérodrome, notamment pour les services de secours en montagne, l'armée et la gendarmerie »

Le club a lancé les BIA (Brevet d'initiation aéronau-



La piste de l'aérodrome de Saint-Rémy-de-Maurienne accueille les trois avions du club. Photo Le DL/C.G.

tique) en partenariat avec le lycée Paul-Héroult de Saint-Jean-de-Maurienne. L'école de pilotage du club est quant à elle agréée et dispose de trois instructeurs. Pour le vol, le club compte 40 membres et dispose de trois avions. « La gestion

devient de plus en plus complexe en raison des normes et réglementations croissantes. Le club est régulièrement audité pour vérifier la conformité de ses installations et de ses procédures » expliquait Jean-Noël Pollet, le secrétaire du club

des Ailes de Maurienne.

L'aérodrome de Saint-Rémy-de-Maurienne a une forte implication locale : le club travaille en collaboration avec les collectivités territoriales. « Il faut préserver l'aérodrome, notamment pour les services de secours en montagne, l'armée et la gendarmerie », notait Yves Loisel lors de sa remise de médaille de la FFA. Le club est aussi membre du comité départemental aéronautique, dont Yves Loisel a été le président pendant 10 ans. « L'aéroclub repose en grande partie sur le bénévolat de ses membres, notamment pour la maintenance des avions. La présence d'un mécanicien agréé bénévole est un atout précieux pour notre club », concluait Yves Loisel.

● C.G.

Contact : info@lesaillesdemaurienne.com, site internet : www.lesaillesdemaurienne.com.